

Ressort: Sport

Deutschland verliert Testspiel gegen Österreich

Klagenfurt, 02.06.2018, 21:33 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft hat am Samstagabend das Testspiel gegen Österreich mit 1:2 verloren. Mesut Özil erzielte in der 11. Minute den ersten Treffer, danach gelang es der Mannschaft aber nicht mehr, die österreichische Mauer zu durchbrechen.

Der monatelang verletzt ausgefallene Manuel Neuer wurde von Anfang an regelmäßig getestet und zeigte dabei eine gute Form. In der 53. Minute war er dann das erste Mal machtlos, als der fast freistehende Martin Hinteregger nach einer weit ausgeführten Ecke von einer Außenposition aus volles Risiko ging und traf. Auch der zweite österreichische Treffer durch Alessandro Schöpf (69. Minute) war nicht ohne Stellungsfehler in der deutschen Abwehr möglich. Wegen Starkregens war die Partie mit 103 Minuten Verspätung angepfiffen worden und stand zwischenzeitlich vor der Absage. Am Sonntagabend soll die endgültige Entscheidung fallen, ob Manuel Neuer als Nummer eins zur WM nach Russland mitkommt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-107058/deutschland-verliert-testspiel-gegen-oesterreich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com